
 
 
 
Grußwort der Stadt Radolfzell 
 
Radolfzell von 0 auf 100              
Ein Projekt der Fotofreunde Blende20 Radolfzell 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
liebe Fotofreundinnen und Fotofreunde, 
 
ich freue mich, Sie heute im Stadthaus in Amriswil zur Ausstellung „Radolfzell von 0 auf 100“ 
begrüßen zu dürfen! Anlässlich des 25. Jubiläums der Städtepartnerschaft zwischen Radolfzell 
und Amriswil wurde dieses großartige Projekt von den Radolfzeller Fotofreunden Blende20 
umgesetzt. Eine Ausstellung für alle, die einen ungewohnten Blick auf Radolfzell wagen 
möchten, die offen für neue Perspektiven und ein spannendes Stadtportrait sind.  
 
Was ist das Besondere an „Radolfzell von 0 auf 100“? Ziel der Fotofreunde Blende20 war es, 
Radolfzell auf kreative Art und Weise zu präsentieren und dabei die Vielfalt und Attraktivität 
der Stadt am Bodensee in den Vordergrund zu stellen. Dabei zieht sich ein roter Faden durch 
das gesamte Projekt: Die Fotos zeigen in chronologischer Reihenfolge Zahlen oder Zählbares 
von 0 bis 100. Neben Radolfzell sind auch die sechs Teilorte der Stadt auf den 101 Fotografien 
zu sehen, die von den 20 Mitmachenden der Fotofreunde Blende20 erstellt wurden. Um ein 
möglichst vielschichtiges Bild Radolfzells und seiner Umgebung zu schaffen, gab es für die 
Fotografierenden keine technischen Vorgaben - dem individuellen Stil und der Kreativität eines 
jeden Mitmachenden waren keine Grenzen gesetzt. 
 
Ich bin beeindruckt von den Werken, die die Fotofreunde Blende20 innerhalb eines Jahres 
geschaffen haben! Ein herzliches Dankeschön für Ihr tolles Engagement und die Arbeit, die 
Sie in dieses gelungene Projekt investiert haben! Auch möchte ich mich bei den Mitarbeitenden 
der Kulturfachbereiche der beiden Partnerstädte Amriswil und Radolfzell bedanken und ein 
großes Lob für die Unterstützung aussprechen. Ohne Ihr Wirken wäre diese beeindruckende 
Ausstellung nicht realisierbar gewesen - vielen Dank!     
 
Lassen Sie uns gemeinsam auf eine visuelle Entdeckungsreise gehen und Radolfzell aus 
neuen, faszinierenden Blickwinkeln betrachten. Ich wünsche allen Besucherinnen und 
Besuchern der Ausstellung viel Vergnügen! 
 
 
Ihr  

 
Simon Gröger 
Oberbürgermeister Radolfzell am Bodensee 


